

CE QUE J'AIME DANS LE COLLÈGE ÉLITE

Kelly Lau, Collège Élite

Bonjour, je m'appelle Kelly et j'ai 11 ans. Je vais vous parler de tout ce que j'aime au camp élite.

Il y a beaucoup de chose que j'aime dans ce camp. Comme par exemple, j'aime beaucoup les professeurs, les pauses, les sorties piscines et les classes qui sont bien organisé. Je vais juste vous parler des enseignants parce que j'aime beaucoup les professeurs, son gentils et son comique.

Ouzna

Je vais commencer par mademoiselle Ouzna, elle est le professeur de français, grammaire et écriture, elle est une superbe maitresse. Sans oublier ses blagues, sa bonne humeur à chaque jour et la fin de journée elle est super fatiguer mais toujours en train de sourire.

Romel

Ce jeune homme s'appel Romel et c'est mon prof de math, le plus cool prof au monde. Il est très drôle, gentil et généreux. Il est aussi souriant que mon soleil et mon sourire. Romel est aussi un super jeune homme.

Daniel

Cet personne sportif et honnête est Daniel le prof de lecture. Il est trop cool comme prof, il est tellement organisé et il fait tout pour que les élèves soient toujours concentré.

Miss Ma

Cette jeune femme s'appelle miss Ma, est la directrice de ce camp, elle est très gentille, honnête et sérieuse. Elle est toujours bien organisé pour les élèves de maternelle, 1 année, 2 année, 3 année, 4 année et les 5 année. Comme les cahiers et les examens à imprimer, surtout de ne pas oublier les repas d'école.

Les autres enseignants

Les autres enseignants sont aussi très cool mais je ne sais pas c'est comment ils s'appellent. Je suis désolée pour tout les enseignants de ne pas vous nommé, mais je vous remercie de m'avoir appris plein de chose pour que je m'améliore et que je rentre dans une école internationale.